
Sábado 
Inicio Duração Atividade Local Convidado Talking Points

9:30 0:30 Credenciamento Térreo

10:00 0:02 Vídeo Plenário
https://www.youtube.com/watch?
v=I46ioLMI8r0&t=6s

10:02 0:05 Abertura Plenário Comissão CreaJovem

A Coordenadora Eng. Marília 
Gregolim inicia a abertura

“Bom dia! Sejam todos bem-vindos 
e bem-vindas ao décimo terceiro 
Encontro Crea-SP Jovem! Meu 
nome é Marília Gregolin, sou 
engenheira agrônoma e 
coordenadora da comissão Crea-SP 
Jovem. O Crea Jovem é uma 
iniciativa do Conselho criada 
especialmente para ser um canal 
de comunicação com os estudantes 
e recém-formados, e, para nós, é 
uma alegria ver a casa cheia de 
jovens e futuros profissionais! 
Quero, em nome da Comissão e de 
todo o Conselho, agradecer a 
presença de cada um de vocês. 
Aqui comigo estão todos os 
integrantes da comissão, que vão 
se apresentar também” 

Todos da comissão se apresentam 
dizendo nome, formação e 
cumprimentam o público

Geog. Fernando Shinji Kawakubo
Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Henrique 
di Santoro Junior
Eng. Ind. Mec. e Eng. Seg. Trab. 
Lucas Ribeiro Gonçalves
Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. Rafael 
Henrique Gonçalves
Eng. Quím. Ricardo Belchior Torres
Eng. Minas Ricardo Cabral de 
Azevedo
Eng. Eletric. Raoni Lourenço 
Andrade Ramos



10:07 0:05 Apresentação Game Plenário Comissão + Augusto

Raoni prossegue:              Teremos 
um dia repleto de conteúdo sobre 
inovação e o nosso mercado, com 
muita experiência e coisa legal 
sendo compartilhada.                                        
E para nos contar como isso irá 
acontecer, gostaria de chamar 
Augusto Pantaleão, chefe da 
equipe de Inovação do Crea-SP.                                         
Augusto sobe ao palco para explicar 
como irá funcionar a gameficação e 
chama a Marilia para fazer o 
primeiro Quiz.



10:12 0:05 Primeiro Quiz Plenário Comissão + Augusto

Augusto                                           "E a 
primeira pergunta é justamente 
sobre o tema do nosso evento. 
Hoje vamos falar de cidades 
inteligentes não é Marilia?                                            
Marília                                                         
Isso mesmo Augusto! Com o tema 
central Cidades Inteligentes, vamos 
abordar aspectos importantes para 
que possamos fazer parte da 
transformação e da construção de 
cidades melhores para todos nós! 
Então respondam aí a nossa 
primeira pergunta "Como você 
imagina uma cidade inteligente? "                                 
Enquanto vocês respondem eu vou 
chamar o nosso primeiro 
palestrante. Vinicius marchese é 
presidente do Crea-SP, idealizador 
do CreaJovem e tem uito para nos 
contar sobre o trabalho que o 
Conselho vem desenvolvendo 
sobre o tema Cidades Inteligentes. 
Seja bem vindo Vinicius!

10:17 0:50 Palestra Cidades Inteligentes Plenário Vincius Marchese

Vinicius agradece, dá as boas-vindas 
para o público.
Parabeniza a Comissão.                       
Comissão desce do palco
Vinicius faz a apresentação de 50 
minutos



11:07 0:03 Transição de Palco Plenário
Rafael Henrique 
Gonçalves

Pessoal, acabamos de ouvir uma 
excelente explicação sobre Cidades 
Inteligentes, obrigado Vinicius. E 
antes de chamar a próxima 
palestrante, vamos de mais 
gameficação?

Acesse o QR Code na tela e 
respondam o segundo e o terceiro 
quiz! Quem está em casa também 
pode participar, o QR code esta 
aparecendo na tela do Youtube!                                                                                                                     
E Priemiro queremos saber: Depois 
da apresentação que vocês 
acabaram de ver, o entendimento 
de vocês sobre Cidades inteligentes 
mudou?                                                                                                                                                         
E quem prestou atenção em tudo o 
que o Vinicius disse vai acertar o 
terceiro Quiz: Qual é a única cidade 
brasileira que possui certificação 
de Cidade Inteligente? 

Enquanto vocês respondem, vamos 
dar continuidade a nossa 
programação. Vou chamar ao palco 
a publicitária premiada, escritora e 
professora da Inova Business 
School, Eliane El Badouy 
Cecchettini, que irá nos contar um 
pouco sobre Cidades 
empreendedoras: o papel da 
inovação e do empreendedorismo 
no desenvolvimento de cidades 
inteligentes.

Bem-vinda, Eliane! O palco é seu”



11:10 0:30 Cidades empreendedoras Plenário
Eliane Cecchettini, 
Inova Business 
School

Eliane agradece, dá as boas-vindas 
para o público.
Parabeniza a Comissão 
Faz a apresentação de 30 minutos

11:40 0:03 Transição de Palco Plenário
Fernando Shinji 
Kawakubo

Que tema incrível, obrigado Eliane.                                                                                                                                          
Antes de chamar o próximo 
palestrante, vamos para o quarto e 
quinto quizz? Quem ainda não se 
conectou, o QR Code vai aparecer 
aqui na tela e no Youtube também! 
Está na hora de responder ao 
quarto e quinto quiz. As duas 
perguntas tem ligação com a 
próxima palestra : Como 
transformar problemas em 
oportunidades? 
Para isso, chamo ao palco o 
engenheiro e professor Renato 
Jannuzzi Cecchettini. 

Bem-vindo, Rentato! Obrigado pela 
presença! 

11:43 0:30 Inovaçao Plenário
Renato Cecchettini, 
Inova Business 
School

Renato agradece, dá as boas-vindas 
para o público.
Parabeniza a Comissão 
Faz a apresentação de 40 minutos



12:13 0:03 Encerramento manhã Plenário
Lucas Ribeiro 
Gonçalves

Obrigado Renato, um tema super 
importante para todos os 
profissionais da área tecnológica.
Bom pessoal, antes de fazermos 
uma pausa para o almoço, vamos 
para mais um quiz da nossa 
gamificação?
O nosso sexto quiz é um pouco 
diferente, deem uma olhadinha e 
continuem no jogo! Aproveitem 
todas as atividades que 
preparamos para vocês aqui lá no 
terreo e no segundo andar 
também! E não est=queça de 
marcar o Crea-SP nas redes sociais.
Nos vemos novamente, aqui, as 
13h30. E para quem está 
acompanhando de casa, voltem 
que tem muita coisa boa na parte 
da tarde. Bom almoço a todos!

12:16 1:15 Almoço Térreo Naldo Recados Importantes



13:31 0:05
Abertura paineis: Solução para 
Cidades mais Inteligentes

Plenário Marília Gregolim

Bem-vindos de volta, espero que 
tenham aproveitado o almoço! Na 
parte da tarde vamos ver exemplos 
práticos de soluções para Cidades 
Inteligentes! Então vamos voltar 
para o nosso game para vocês 
contarem qual tema mais te chama 
atenção? Entrar no QR code da Tela, 
o pessoal de casa também pode 
participar! 
Acessem e respondam o nosso 
sétimo quiz que tem a ver com os 
próximos painéis.

Enquanto isso...vamos em frente 
pessoal! Chamo agora Regiane 
Relva Romano, que é escritora, 
doutora em Administração pela 
FGV, mestre em Informática pela 
PUC e Tecnóloga em 
Processamentos de Dados e vai nos 
apresentar o Smart Campus Facens: 
um combinado de Cidades Humans, 
Inteligentes e Sustentáveis.

Bem-vinda Regiane!

13:36 0:30

Painel 1 - Smart Campus Facens:
Um Living Lab de Cidades 
Humanas, Inteligentes e 
Sustentáveis

Plenário
Regiane Romano, 
Facens

Regiane agradece, dá as boas-
vindas para o público.
Parabeniza a Comissão 
Faz a apresentação de 30 minutos



14:06 0:03 Tranisção de palco Plenário
Henrique Di Santoro 
Junior

Obrigado Regiane e parabéns pela 
apresentação. 
Antes de chamar o próximo painel, 
vamos de mais um quizz, a nossa 
nona pergunta. Acessem e 
continuem no jogo pessoal!
Bom, para falar sobre Mobilidade 
chamo ao palco XXXX, da Acciona.

14:09 0:30
Painel 2 - Mobilidade

Plenário XXX, Acciona
XXX agradece, dá as boas vindas e 
faz a apresentação de 30 minutos

14:39 0:03 Transição de Palco Plenário
Raoni Lourenço 
Andrade Ramos

Obrigado XXX pela ótima 
apresentação. 
Pessoal, já sabem o que vem por aí, 
né? A nossa décima pergunta. 
Vamos lá pessoal, acessem a 
gameficação.
Bom, para falar sobre Tecnologia 
chamo ao palco Henrique Costa, da 
Microsoft. Henrique seja bem 
vindo e me ajuda aqui a explicar o 
seu cargo hoje na microsoft 
"BizApps Solution Specialist" ! 

14:42 0:30 Painel 3 - Tecnologia Plenário
Henrique Costa, 
Microsoft

Henrique agradece, dá as boas-
vindas para o público.
Parabeniza a Comissão 
Faz a apresentação de 30 minutos



15:12 0:03 Transição de Palco Plenário
Ricardo Belchior 
Torres

Obrigado Henrique pela ótima 
apresentação. 
Pessoal, já sabem que depois de 
cada convidado tem uma 
perguntinha pra vocês lá no nosso 
game, né?  Vamos lá acessar pelo 
QR Code
Agora, um assunto bem 
interessante: Energia! E para falar a 
respeito chamo ao palco Rafael 
Turella, Co fundador da CUBi 
Energia. Bem-vindo Rafael! 

15:12 0:30 Painel 4 - Energia Plenário Rafael Turella, CUBi

Rafael agradece, dá as boas-vindas 
para o público.
Parabeniza a Comissão 
Faz a apresentação de 30 minutos

15:15 0:03 Transição de Palco Plenário
Ricardo Cabral de 
Azevedo

Obrigado Rafael! 

Pessoal, sabe qual é a nossa 
décima pergunta? Tem a ver com o 
nosso próximo painel: Zeladoria
E para nos contar mais sobre o 
tema, chamo Tatiane dos Santos 
Alencar, que é mestra em 
Engenharia Ambiental pela UERJ e 
graduada em Gestão Pública para o 
Desenvolvimento Econômico e 
Social, também pela UFRJ. Boa 
tarde, Tatiane! É um prazer recebê-
la em nosso evento! 

15:18 0:30 Painel 5 - Zeladoria Plenário
Tatiane Alencar, 
Colab

Tatiane agradece, dá as boas-vindas 
para o público.
Faz a apresentação de 30 minutos



15:48 0:03 Transição de Palco Plenário
Raoni Lourenço 
Andrade Ramos

Caramba, quanta coisa interessante 
ouvimos até agora. Espero que 
vocês estejam gostando tanto 
quanto eu.

Mas ainda temos muito mais coisas 
legais para vermos.
Porém, antes de continuarmos 
queremos saber de vocês Qual 
problema da sua cidade mais te 
chama atenção? E como você a 
solucionaria?

Acessem o jogo e respondam as 
próximas duas perguntas. Vamos lá!

Os painéis nos trouxeram muitas 
explicações importantes e agora 
vamos seguir com um tema 
também muito relevante.

Para falar sobre Empreendedorismo 
Social, chamo ao palco os 
representantes dos Engenheiros 
sem Fronteiras:

Engenharia Mecânica Viviane 
Santos Neres, Assessora de 
maturidade 
Eng de Materiais Yasmin Montero, 
Assessora de Fundação
Físico Dyllan de Oliveira, Assessor 
de Fundação
Engenharia mecânica Larissa, Vice-
presidente de acompanhamento



15:51 0:30 EMPREENDEDORISMO SOCIAL ESF

Todos sobem ao palco, agradecem e 
fazem a apresentação de 30 
minutos

16:21 0:03 Transição de Palco Plenário

Marília Gregolim

Marilia agradece os engenheiros 
sem fronteiras.                                                                                                                            
Gostaram da palestra pessoal? 
Então volta lá no nosso game e 
responde mais um quiz sobre o que 
acabamos de ver por aqui.                                                                                                                                                                                         
Enquanto isso... vou chamar um 
video para conhecer mais uma 
história inspiradora. 

16:24 0:02 Video Jovens na Engenharia Plenário

16:26 0:02 Transição de Palco Plenário Marília Gregolim

É isso aí pessoal, as nossas 
profissões mudam vidas e 
colaboram também para mudar o 
mundo!                                          
Infelizmente já estamos nos 
encaminhando para o fim do 
evento, mas não sem antes 
agradecer, em nome da Comissão 
Crea-SP Jovem a presença de todos.                                                                                                                         
E Deixamos para o final uma 
novidade incrível! Para falar sobre o 
CreaLab, vou chamar o presidente 
do Crea-SP, Vinicius Marchese; a 
superintendente de tecnologia e 
inovação, Flávia Varga; o chefe de 
inovação, Augusto Pantaleão; e o 
nosso parceiro XXX, da Acciona! 



16:28 0:15 LANÇAMENTO CREALAB Plenário

ACCIONA, Vinicius Marchese, Flávia Varga e Augusto Pantaleão

Fala sobre o lançamento do Desafio 
“De olho em nossas cidades”. O 
concurso, para o qual todos que 
participaram presencialmente ou de 
forma on-line estão convidados, 
prevê o desenvolvimento de 
projetos que apresentem soluções 
para os problemas das cidades do 
estado de São Paulo. 
 
O desafio é uma iniciativa do 
CreaLab, Plataforma do Crea-SP que 
tem o objetivo de conectar pessoas, 
projetos e empresas, para 
solucionar problemas de forma 
inovadora. 

Convida o público para conhecer a 
Plataforma, lendo o QR Code que 
está na tela. 

Augusto

Pessoal, estamos seguindo para o 
fim do nosso evento, mas sem antes 
terminarmos a nossa gamificação, 
acessem e respondam a última 
pergunta.

E para encerrar tenho o prazer de 
chamar ao palco o presidente do 
crea-SP, Vinicius Marchese.

16:43 0:10 Encerramento CreaJovem 2022 Plenário Vinicius Marchese

Vinicius chama a comissão ao palco 
para agradecer e enecrrar com ele a 
13ª edição do Encontro Crea-SP 
Jovem



16:53 0:00 FIM


